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• Nel comprensorio anticamera eccessiva per diverse prestazioni sanitarie 

Non·scendono i tempi·d'attesa 
Si arriva a tre mesiper una ecografia deU'atIdmne 

ASSISI - Non calano i tempi di 
attesa per le prestazioni sanitarie 
nella zona delli\ssisano. I dati sa
no stati resi noti dall'Azienda UsI 
2 dell'Umbria in merito alle pre
stazioni ambulatoriali del com
prensorio relative all'ospedale di 
Assisi e le sedi Asl 2di Santa Ma
ria degli Angeli e Bastia Umbra, i 
poliambulatori di Bettona, Canna
ra, Petrignano e Valfabbrica, ri
mangono sostanzialmente senza 
variazioni significative. 
Da sottolineare i tempi lunghissi
mi che passano dalla prenotazione 
alla prestazione del servizio di eco
grafia all'addome, che questo me
se raggiungono il massimo di 87 
giorni, in pratica tre mesi. Per 
l'esame senologico clinico-stru
mentale, invece, i tempi sono di
versi a seconda delle priorità se
gnalate; si va da un minimo di 8 
giorni a un massimo di 61. La co

lonscopia resta uno degli esami 
con divario più grande dalla pre
nota1Àone al Cup al servizio; da 52 
giorni a settembre si sale a 54. Da 
segnalare, dopo un momentaneo 
calo dell'attesa, la ripresa çIi "quo
ta" dell'elettrocardiogramma hol
ter: dai 74 giorni di luglio Uempi 
erano stati abbattuti a 24. Oggi si 
toma a 65. 
Tempi differenti a seconda delle 
priorità anche quelli riguardanti 
l'ecocolordoppler dei tronchi sa
vraortici, che in generale mantie
ne un buon servizio con attese che 
vanno dai 3ai 19 giorni. Discorso 
diverso per l'ecocolordoppler dei 
vasi periferici, con 60 giorni di 
"liste~, Rimangono tempi alti per 
l'esofagoduodenoscopia, 34 gior
ni, eper i raggi acervello e tronco 
encefalico (35), mentre quelli a 

. pelvi, prostata e vescica scendono 
ulteriormente aquota 15. I:ecogra

L'ospedale di Assisi Attese ancora troppo lunghe 

fia cardiaca, scesa notevolmente fatto che queste tipologie di servi
fino a4giorni, risale a26. Va tutta- zi vengono svolte solo presso il 
via sottolineato che la lunghezza nosocomio. Diversa la questione 
dei tempi coincide spesso con il negli ambulatori; ad esempio, la 

Ufficializzazione del candidato sindaco per le elezioni bastiole 

TI centrodestra sceglie Stefano Ansideri
 
BASTIA UMBRA - Cinquantaquattro anni, 

,sposato con Lucia, padre di Francesco eChia
ra. Commercialista e presidente dell'Ordine 
dei Con.sulenti del lavoro di Perugia. Ex con
sigliere comunale per la Democrazia Cristia
na bastiola dal '90 al '95. Ama passeggiare, 
correre e assistere, quando può, agli incontri 
sportivi della Sir Volley. Stefano Ansideri ieri 
mattina ha sciolto il suo riserbo, confermano 
do le voci che, dal mese di agosto, lo vogliono 
il candidato sindaco del centrodestra, volto 
che riempirà i manifesti della prossima cam
pagna elettorale e nome che comparirà sulla 
scheda elettorale per ciò che attiene alla coali
zione delle forze politiche attualmente all'op

posizione. Queste ultime per ora raggruppa
no il Popolo delle Libertà, l'Udc e il Partito 
Repubblicano Italiano. Continua a rimanere 
fuori, almeno per ora, La Destra, unica forza 
di centrodestra che in effetti aveva ribadito, 
per bocca dell'ex segretario Michele Boccali 
prima edell'attuale Massimo GIl8YOlini ora, 
che l'alleanza non era poi da dare cosi per 
scontata, accennando addirittura alla possibi
lità dJ ),nlIDdarein campo un çandidato di 
partito' dall'altisonante nome di rilievo nazio
nale. Per ora, in attesa di debuttare in una 
conferenza stampa programmata per il prossi
mo mese, il candidato Ansideri dichiara: 
"Ho accettato di candidarmi alla carica di 

Sindaco perché ritengo sia giunto il momento 
di promuovere un cambiamento nel modo di 
amministrare Bastia, con il precipuo scopo 
di riaffermare il ruolo che la nostra Città ha 
avuto nel passato come modello economico e 
soCiale, in quanto capace di cogliere, sempre 
prima degli altri, i segnali che giungono da 
ogni comparto della'01Il1ai variegata popola
zione residente nel territorio oad esso legata 
dai pifutisparatÌ interessi. Ho pie~ coscien
za delle difficoltà che, inevitabilmente, costi
tuiranno ostacolo nel corso della gestione am
ministrativa, ma èmio intendimento utilizza· 
re tutte le mie energie, unitamente a quelle 
del gruppo che avrò al mio fianco, con serie-

La mostra di Maimuma 

Tracce indelebili 
di francescanesimo 
ASSISI - Resterà aperta sino al 17 
novembre la mostra della pakista
na Maimuna Feroze Nana, organiz
zata da InformaAzione e inaugura
ta nei giorni scorsi al Bookshop del 
Foro romano di Assisi. In occasio
ne dell'apertura Patrizio Paoletti, 
esperto di comunicazione relaziona
le, ha accolto Maimuna che ha ri
cordato l'influenza che fèdrl&lZio
ne ricevuta dalle suore Francesca
ne ha avuto nel suo percorso di vita 
e d'arte, diventata una missione: 
"restituire a tutti gli oggetti buttati 
via ealle donne onore edignità". 

Con 320mila euro la riqualijialzione deU'area che rtICCOglie le itnjJrr!se di CIIntUlrtI 

Una zona artigianale di qualità
 
CANNARA -{v. a.} E' quasi pron
ta l'area artigianale cofinanziata 
da Comune e Regione. Dprogetto, 
approvato nel 2005, prevedeva la 
realizzazione "di due superfici a 
parcheggio pubblico - spiegano il 
sindaco Giovanna Petrini e l'Am
ministrazione -con spazi di mano
vra per automezzi pesanì!, 

,un'dtett'a'*ètde'p\fublico, un per
corso pedonale, impianti tecnolo-' 
gici tra cui una rete fognaria per 
lo smaltimento delle acque meteo
riche ed il relativo impianto di 
pubblica illuminazione". Un in

tervento che ha l'intento di "quali- stato quindi affidato e realizzato derazione della vicinanza ad un 
ficare la zona artigianale di Canna- dalla Comunità montana Monti corso d'acqua". L'opera è stata 
ra, sede di una serie di operose del Trasimeno e Media valle del perciò pensata con l'obiettivo di 
piccole emedie imprese che costi- Tevere. La zona, già destinata ad riqualificare favorire la piccola e 
tuiscono l'asse portante dell'eco- uso artigianale, si trova a fianco media impresa, caratteristica del 
nomia cittadina". -------,- del canale del Rag- territorio del piccolo comune. 
D progetto è stato Da discarica giolo; per lungo "L'auspicio dell'amministrazione 
finanziato dalla Re- " • • Ilo" tempo, ricorda comunale - conclude il primo cit
gione Umbria, che a"KU!1e l'amministrazio- tadino -è che le strutture realiz1a

"ha inserito il pro- per le imprese--- ne, "è rimasta in te, una Volta ultimati i lavori, ven
getto tra gli "inter- stato di abbando- gano mantenute in buone condi
venti di rilevanza territoriale", no ed arbitrariamente utilizzata zioni, con la collaborazione di tut
con un contributo di 262.500 eu- come discarica di materiali vari e ti allo scopo di riuscire agarantire 
ro. DComune ha partecipato con rifiuti di ogni genere con grave una migliore vivibilità all'intera 
altri 60.000 euro. L'intervento è danno ambientale anche in consi- area". 

Una mozione per salvare l'albero sulla Torgianese "Persiston9" i colori del rione Moncioveta 

80s per il"pino secolare a rischio nconsenrone canta ancora vittoria
 

"i" 

BASTIA UMBRA - {a.g.}
 
Una mozione per salvare il
 
penultimo pino lungo la stra

da Torgianese. Il primo dei
 
quattro è stato abbattuto cir

ca 15 anni fa, in seguito a un
 
processo di degradazione
 
genrato da un fulmine. La
 
stessa sorte è toccata al se

condo fusto, segato più ome

no due mesi or sono, sebbe

ne il cittadino Giampiero Bianchi sostenga
 
che "il tronco era ancora perfettamente sa

no". Ora i lavori sono in svolgimento sul
 
terzo openultimo pino, cui gli operai han

no cominciato asegare i rami, con prospet

tiva di prossimo abbattimento, su commis

sione della Comunità Monta
na. D motivo? "Mi hanno 
spiegato che l'albero potreb
be essere pericoloso per la 
viabilità - racconta il cittadi
no Bianchi - al che ho inter
pellato il Corpo Forestale del
lo Stato che, tuttavia, non ha 
potuto far altro che eseguire i 
rilievi del caso e redarre il 
relativo verbale. Ma l'albero 

è sano e, soprattutto, verranno intraprese le 
necessarie azioni legali per evitare che ven
ga abbattuto anche l'ultimo pino. Bisogna 
intervenire nei momenti in cui le istituzio
ni, a volte ferragginose e miopi, non fanno 
il bene comune". 

visita cardiologica ed ecg richiede 
soli 6 giorni a Valfabbrica e 7 a 
Bastia, ma 13 aBettona, 16aPetri
gnano eSanta Maria e23a Canna
ra. Lunghi i tempi di attesa per 
una ,visita dermatologica a Bastia, 
Santa Maria eValfabbrica: 22 gior
ni. Per la visita ginecQlogica con· 
viene recarsi non all'ospedale (ad
dirittura 30 giorni), ma alla Asl 
Bastia [91, o al più a Santa Maria 
(13). Per un prelievo in laboratorio 
al nosocomio, i tempi sono di 20 
giorni, mentre salgono a Bastia 
(29), a Santa Maria (21), a Bettona 
(15), a Cannara (16); meglio Petri- " 
gnano, solo 7, e Valfabbrica, addi
rittura lo stesso giorno della preno
1azione. Niente aggiornamento nel
le rilevazioni per la mammogra
fia, della quale non vengono indi
cati i tempi di attesa, solitamente 
molto consistenti. 

Valentina Antonelli 

Il candidato Stefano Ansideri 

tà, competenza, trasparenza, nel rispetto del~ 
la legalità e nell'esclusivo interesse dei citta
dini, per il raggiungimento degli obbiettivi". 

Alberta Gattucd 

tempilegati all'ordinaria maBASTIA UMBRA - {a.g.} D 
conservone canta ancora vit nutenzione dell'impianto in 
toria per conto del rione questione. Resta il fatto che i 

rionali, forse non troppo quelMoncioveta. Eppure i patti 
li del Moncioveta, si aspettaerano chiari: il monumento 
no che tutto tom alla normaindustriale bastiolo sarebbe 
lità, ovvero che il cosiddettostato tinto del colore simbolò 
"fungo" riprenda a proporredel rione vincitore solo per 

la settimana- successiva alla l'alternanza di colori con cui 
l'amministrazione comunaleproclamazione. Invece la lu

ce rossa è ancora fissa in via

le Umbria, a ricordare un Palio a proposito
 
del quale, pure, un leggero malcontento si è
 
reso manifesto. Ignoto il motivo del prolun

gamento dell'illuminazione fissa, molto pro

babilmente non riconducibile li intenti sta

biliti a tavolino, quanto frutto di semplici
 

bastiola ha recentemente de
ciso di valorizzare la struttura. Un desiderio 
che aiuterà i rionali, specialmente coloro 
che hanno visto sfumare la vittoria 2008 ' 
dalle mani. a iniziare un nuovo percorso di 
preparazione in vista 'della prossima sfida in 
onore di San Michele Arcangelo. 

Pettirossi
 
,''Ad Assisi
 
la sicurezza
 , . ,
nonpuoplU
 
attendere"
 

ASSISI -{{la.pag.} Simone Petti
rossi prende la parola in materia 
di sicurezza. Dopo la ràpina a Pa
lazzo d'Assisi, il coordinatore co
munale del Pd sottolinea in una 
nota' come "le misUre demagogi
che dell'amministrazione comu
nale si mostrano del tutto ineffica
ci". "Sarebbe ora . scrive P-ettirossi 
- che si facesse qualcosa di serio 
su un tema prioritario come quel
lo della sicurezza, invece dei soliti 
proclami e della solita arroganza. 
Bisogna assumere più vigili urba
ni, rendere più vive le'strade e le 
piazze del nostro territorio, unico 
vero antidoto alle scorribande dei 
malintenzionati, che in città e fra
zioni sempre più isolate evuote la 
fanno da padroni. Bisognerebbe 
investire risorse per migliorare la 
qualità della vita, ad esempio in 
tutte le zone mancano luoghi di 
aggregazione, spazi culturali e 
sportivi le l'amministràzione ha 
perso l'occasione di utilizzare il 
PUC 2 per riqualificare l'impian
to sportivo degli Ulivi, che è in 
condizioni vergognose), mentre la 
presenza di un forte tessuto socia
reèfondamentalepercon~e 
la criminalità. C'è bisogno di inve
stire seriamente in edilizia agevo
lata per giovani famiglie, di realiz
zare luoghi di aggregazione e spa
zi culturali, di investirei risorse e 
non chiacchiere. Ma questo Co
mune, conclude Pettirossi, in que
sti anni è stato privato di un'ani
ma, eviene purtroppo trattato co
me una vetrina per i turisti che 
visitano, senza però -fermarsi, le 
nostre bellezze, ma non come un 
territorio in cui vivono giovani, 
famiglie, anziani, donne e uomini 
in carne ed ossa". 


